

Streicherklassen fester Bestandteil an der Jim-Knopf-Schule Wölfersheim

Seit mehr als drei Jahren bietet die Jim-Knopf-Schule, zentrale Grundschule in Wölfersheim, mit finanzieller und personeller Unterstützung des Fördervereins Wölfersheimer Schulen, Kindern der 3. und 4. Klassen Geigen- und Cellounterricht an. Nahmen im ersten Jahr bereits 18 Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klassen dieses besondere Kursangebot wahr, so sind es im laufenden Schuljahr bereits 23 Kinder. Die Zahl der Neuanmeldungen für das kommende dritte Schuljahr liegt bei 16. Im Schuljahr 2016/17 kann aller Voraussicht nach nahezu 30 Kindern dieses besondere musikalische Angebot mit wöchentlich zwei Stunden Fachunterricht für Geige und Cello unterbreitet werden.

Die Schulleitung der Singbergschule, kooperative Gesamtschule mit Oberstufe in Wölfersheim, hat zugesichert, dieses erfolgreiche Projekt im Schuljahr 2016/17 ab Klasse 5 mit dem Ziel „Aufbau eines klassischen Schulorchesters“ fortzuführen.

Die Jim-Knopf-Schule verstärkt mit diesem Instrumentalunterricht maßgeblich ihr Profil als Grundschule mit musikalischem Schwerpunkt. Am 1. Juli 2016 findet um 17.00 Uhr in der Jim-Knopf-Schule das diesjährige Abschlusskonzert der Streicherklassen statt.

